Revue de presse

19 mars 2019



SAINT-MITRE-LES-REMPARTS

Cyclosein prend même le train pour sensibiliser!

Le duo de choc, Sylvie Pioli et Yvonne Maggiore, toutes les deux membres de l'association Cyclosein, est reparti pour poursuivre son action de sensibilisation sur "le cancer du sein lié au travail de nuit". Mais cette fois, c'est en train, qu'elles ont pris la direction Strasbourg. Rendez-vous était fixé au lycée Jean Rostand, un établissement de 2400 élèves où elles ont été accueillies par une équipe pédagogique très chaleureuse et, c'est parmi les quatre classes de 1ere ST2S que 12 élèves ont été choisis pour participer à la conférence qui a débuté par une présentation du cursus infirmier de Sylvie puis celui d'Yvonne, technicienne de laboratoire. Puis elles se sont intéressées à la principale thématique: le cancer du sein, les facteurs de risque et tout ce qui entoure la prévention. Durant l'heure qui a suivi, une discussion très active s'est installée entre les deux Saint-mitréennes et les lycéens très à l'écoute, conscients de la gravité du problème. Les conclusions d'une expertise réalisée



Sylvie Pioli et Yvonne Maggiore à Strasbourg pour continuer le combat.

par l'agence sanitaire Anses ont déjà confirmé les risques pour la santé liés au travail de nuit. "Celui-ci est en effet susceptible de générer des effets sur la santé des travailleurs du fait de perturbations des rythmes biologiques". "Me battre pour les autres, c'est une thérapie pour moi", tel est la force qui guide Sylvie Pioli dans son combat. Il est à noter que dans l'un des projets, l'équipe Cyclosein, se rendra bénévolement au lycée Montgrand de Port-de-Bouc le 2 avril.